

COMUNICADO ESCUELA SAN JOSÉ OBRERO

16 Marzo 2020

Estimada comunidad Josefina, Junto con saludarles, les escribo para rectificar información sobre el caso de un estudiante de 4°B. Les informo que el estudiante *NO TIENE NI HA SIDO CONFIRMADO CON Covid-19*.

Quisiéramos aclarar que posterior a la notificación que recibió la escuela vía telefónica, no fue posible ubicar a la familia vía telefónica para obtener mayor información respecto al estado de salud y en general del estudiante. La escuela por medio de su profesora jefe visitó la urgencia y recabó información con especialistas del área de salud a través de los datos personales del estudiante, quien finalmente, no se encuentra ingresado en la red de salud pública ni privada. Posteriormente, se visitó al estudiante en su hogar para conocer en profundidad su real situación de salud.

La familia y escuela informa que el estudiante se encuentra en cuarentena preventiva en su casa, ya que el fin de semana participó en un evento deportivo y presentó posibles síntomas que podrían asociarse a la enfermedad, *pero no está diagnosticado y sólo está en aislamiento por precaución.*

Espero que con esta información puedan volver a la calma pero siempre atentos a las informaciones oficiales.

Nazaret nos alienta sobre ello, al estilo de María y José que cuidaron a Jesús y lo encaminaron adelante en los momentos de mayores peligros. Los invitamos a permanecer unidos como comunidad, orando por todos aquellos que han sido afectados y su pronta recuperación.

Un abrazo cariñoso,

Escuela San José Obrero Fundación Educacional escuela San José Obrero Siervas de San José Peñalolén, Santiago.

